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ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО И СУДЕБНАЯ ПРАКТИКА

Èçìåíåíèÿ â çàêîíîäàòåëüñòâå îá îòâåòñòâåííîñòè 
çà êîíòðàáàíäó íàðêîòè÷åñêèõ ñðåäñòâ, ïñèõîòðîïíûõ, 

ñèëüíîäåéñòâóþùèõ è ÿäîâèòûõ âåùåñòâ*
В статье анализируются изменения в российском уголовном законодательстве об ответственности за контрабан-

ду наркотических средств, психотропных, сильнодействующих и ядовитых веществ, в том числе обусловленные Дого-
вором о Таможенном кодексе Таможенного союза и появлением единой таможенной территории Таможенного сою-
за в рамках ЕврАзЭС.

Ключевые слова: контрабанда, единая таможенная территория Таможенного союза в рамках ЕврАзЭС, тамо-
женная граница Таможенного союза в рамках ЕврАзЭС, Государственная граница Российской Федерации с государ-
ствами — членами Таможенного союза в рамках ЕврАзЭС, наркотические средства, психотропные, сильнодействую-
щие и ядовитые вещества.

The article analyses changes in the Russian criminal law on responsibility for illegal traffic of narcotic means, psychotropic, 
potent and poisonous substances including conditioned by the Agreement of the Customs Code of the Customs Union and 
appearance of the uniform customs territory of the Customs Union within the frames of the EurAsEC. 

Key words: illegal traffic, uniform customs territory of the Customs Union within the frames of the EurAsEC, state boundary 
of the Russian Federation with the states — members of the Customs Union within the frames of the EurAsEC, narcotic means, 
psychotropic, potent and poisonous substances. 
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